

Bern, 22. September 2021

Neuer Konzern-Finanzchef bei SBB AG

Franz Steiger wird per 15. September 2021 neuer Chief Financial Officer (CFO) und Mitglied der Konzernleitung. Er folgt auf Christoph Hammer, der sich entschieden hat, beruflich nochmals einen Schritt zu machen und die SBB zu verlassen.

Franz Steiger leitet seit 2017 den Bereich Finanzen bei SBB Immobilien. Dabei hat er die Steuerungsinstrumente, das Reporting und das Datenmanagement überarbeitet und auf Konzernebene einen wichtigen Beitrag zu verschiedenen Schlüsselprojekten geleistet.

Vor seiner Zeit bei der SBB war er von 2005 bis 2017 in verschiedenen leitenden Funktionen bei Switzerland Global Enterprise (ehemals Osec) tätig: als stellvertretender CEO und Leiter des Bereichs Transformation und Digitalisierung, CFO und Leiter Business Support. Seine früheren beruflichen Stationen waren bei Hertz und Siemens. Er ist 49 Jahre alt und lebt in Menziken.

Ausbildung: Abschluss als eidg. dipl. Experte in Rechnungslegung und Controlling, Executive Master in Corporate Finance und einen Executive MBA der Universität Zürich.



Der Kaderverband des öffentlichen Verkehrs gratuliert Franz Steiger zu seiner Wahl. Gleichzeitig bedanken wir uns bei seinem Vorgänger Christoph Hammer für die gute Zusammenarbeit. Beiden wünschen wir für ihre berufliche und private Zukunft alles Gute.